

令和7年7月4日

保護者様

豊田市立前山小学校長

大野秀幸

体操服についての意識調査（依頼）

盛夏の候、保護者のみなさまにおかれましてはますます健勝のこととお喜び申し上げます。平素は、本校の教育活動に対しご理解・ご協力を賜り、厚く感謝申し上げます。

さて、見出しにある体操服について、PTA定例会の中で、「見直しをしてはどうか」という意見が出ました。意見の概要は以下の通りです。

- ・体操服の首の部分のジッパーが危険なので、ジッパーのない別の形状にしたほうがよいのではないか。

本校の体操服については、職員からも以下のような意見が出されていました。

- ・乾きやすく、透けにくい素材がいいのでは
- ・短パンが短すぎないか
- ・そろそろデザインを変えたらどうか

体操服を見直すかどうかを検討するきっかけとなる、貴重なご意見をいただきましたので、多くの保護者のご意見も聞かせていただきたく、アンケートを実施します。現状に問題を感じていない方もいらっしゃるでしょうから、まず最初に、

- ①『現状維持』（何も変えない）
- ②『何らかの改善』（例：上着の変更、上下とも変更など）を行う

のどちらかを選択していただこうと思います。集計の結果、意見の多かった方の動きをしていこうと思います。

ちなみに、体操服を見直すことになっても、以下のことを条件とします。

- ・現在着用している体操服は、当面着続けてもよい（移行期間の設定）
- ・現状並みの価格設定になるよう、業者と交渉していく

意見は、児童の学習用タブレットで、右にあるQRコードを読み込み、選択する形で回答してください。実家庭での調査としますので、各家庭1回答のご協力をお願いいたします。



※回答期限：7月11日（金）